

**8**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Werden Zuwegungen zu Bremer Bahnhöfen auf ihre Barrierefreiheit überprüft?**

Wir fragen den Senat:

Aus welchen Gründen wurden die taktilen Streifen auf der Brücke zu den Zugängen des barrierefrei hergerichteten Bahnhofes St. Magnus noch nicht aufgetragen und wann ist dies beabsichtigt?

Wie häufig werden bei Bahnhöfen die ausgeschilderten Zuwegungen auf ihre noch vorhandene Barrierefreiheit geprüft?

Wie schnell werden Wiederherstellungen der mangelnden Barrierefreiheit vorgenommen?

Bettina Hornhues, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU